

MOMENTO
CORPORATIVO



Roberto Aguilar

Crédito Real, prudente estrategia

Standard & Poor's que en México representa **Victor Manuel Herrera** mejoró la perspectiva de la calificación de la empresa de servicios financieros que preside **Ángel Romanos**, debido a la combinación del crecimiento menos agresivo de su cartera de crédito y la positiva generación interna de capital. Y a este punto había que sumar la sólida participación de mercado en diferentes segmentos, la diversificación geográfica, el refinanciamiento de pasivos y la contratación de coberturas financieras, que redundan en un mejor perfil financiero, con lo cual permitirán no sólo la consolidación de Crédito Real en los mercados donde participa, sino retomar –en cuanto la coyuntura económica mejore– el ritmo de crecimiento e incluso evaluar adquisiciones.